



令和5年2月2日 鈴鹿市立稲生幼稚園



No.8

# あかるく たのしい いのうようちえん

こんにちは、稲生幼稚園です。1月の様子をお知らせします。

1月は、かるたやコマ回し、凧揚げなどのお正月遊びを楽しめるようにしました。冬休み中に、家でかるた取りやトランプで遊んだ子も多く、読み札を読める子に読んでもらい、子ども同士で遊ぶ様子も見られました。

凧は、自分たちで手作りして、園庭を駆け回り、凧揚げを楽しんでいました。



5歳児さくら組の子どもたちは、2学期から縄跳びに挑戦していて、少しずつ跳べる回数が増えています。また、コマ回しにも挑戦していて、初めは紐を巻くのが難しかった子も少しずつ自分で巻けるようになり、何度も失敗を繰り返しながらも、コマを回せるようになってきています。何度も繰り返すことでコツをつかみ、できるようになった時の達成感が次への意欲へとつながっています。



1月17日(火)は、三重県民共済スポーツアドバイザーで元なでしこジャパンの那須麻衣子コーチに来ていただき、サッカー教室を行いました。寒い日でしたが、子どもたちはボールを追いかけて元気に駆け回り、ウォーミングアップからサッカーの試合までを行いました。最後にしっかり声を出してコーチに挨拶をして、楽しい時間を過ごせたお礼の気持ちを伝えることができました。

